

Nantes, le 9 novembre 2024

Chère Madame Vuillemin,

Je souhaite vous remercier d'avoir pris du temps pour mes camarades et moi, afin de nous raconter votre vie et votre passion pour l'écriture. Grâce à vous, j'ai appris que pour écrire une histoire, on peut s'inspirer de ses voyages et de ses expériences vécues. En effet, votre intérêt pour la nature se retrouve dans vos textes, notamment en raison des nombreuses descriptions que vous faites de la forêt et des animaux.

En vous écoutant, j'ai compris que l'écriture permet de partager ses émotions à travers un récit captivant. Cela développe l'imagination et on en apprend davantage sur des sujets que l'on ne connaît pas. *Border la Bête* est en effet un roman qui nous emmène dans un univers très éloigné du nôtre, et nous apprend à être à l'écoute de la nature et de nos sensations.

J'ai compris aussi qu'écrire permet de transcrire ses pensées, ses idées, de façon claire et structurée, et que cela procure du plaisir lorsqu'on arrive, comme vous l'avez fait, à raconter une histoire avec un style qui nous est propre.

C'est aussi une façon de garder une trace de moments de notre vie que l'on ne veut pas oublier. Votre roman restera effectivement une trace précieuse de votre séjour au Canada.

Vous m'avez également appris qu'écrire n'est pas toujours facile, qu'il ne faut pas se décourager et au contraire persévérer face au syndrome de la page blanche. Traduire ses idées et ses émotions en mots demande de la patience et de la précision.

Bien que n'étant pas toujours à l'aise avec l'écriture, vous m'avez donné envie d'écrire cette lettre, et je vous en remercie.

Cordialement,

T. A.